

Glasbläser zu Besuch

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 28. Februar 2018 um 17:29 Uhr



Glasbläser zu Besuch

Am Mittwoch, den 28.02.2018, war ein Glasbläser zu Besuch in unserer Schule. Er begeisterte die Kinder mit einem interessanten und überaus lustigen Programm. Im Anschluss an die Vorführung hatten die Kinder noch die Möglichkeit, viele kleine mundgeblasene Meisterwerke zu einem fairen Preis zu erwerben.

Glasbläser zu Besuch

Am Mittwoch, den 25.10.2017, war der Glasbläser zu Besuch in unserer Schule. Wie jedes Jahr begeisterte der Glasbläser die Kinder mit einem interessanten und überaus lustigen Programm. Im Anschluss an die Vorführung hatten die Kinder noch die Möglichkeit, viele kleine glasgeblasene Meisterwerke zu einem fairen Preis zu erwerben.